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ACTA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE EDUCACIÓN, 

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD 

 

Lugar: Sala de reuniones de la 5ª planta de la Casa Consistorial 
Fecha: 4 de noviembre de 2020 
Hora: 14:00 
 
Asistentes: 
 
Dª. Josefa Luján Martínez (Presidenta)  
D. Teodoro Núñez Asensio 
D. Antonio Arenas Almenar 
D. Martín Pérez Leal 
Dª. Ana María Julián Ruiz 
Dª. Carmen Lapeña Bueno 
Dª. Dolores Hortelano Ramón 
Dª. Ana Vera Mascarós 
D. Álvaro Jesús Galán Leal 
D. José María González Murgui 
D. Javier Gil Marin 
 
Secretaria: Dª. Montserrat Salido García  
 

1. Aprobación del acta anterior. 
 

Queda pendiente de aprobación el acta de la sesión del 21 de octubre del presente 
hasta la incorporación de la titular de la comisión. 
 
Antes de pasar al punto siguiente toma la palabra la Sra. Luján para informar que la 
inauguración del Concurs de Teatre tendrá lugar el día 6 de noviembre de 2020 a las 
20 horas. Dadas las circunstancias en las que no encontramos, considera que es mejor 
el horario de tardes en lugar de las 22,30 horas. Hay un límite de aforo a 62 plazas y las 
entradas se adquirirán a partir del jueves 5 de noviembre. 
 
Asuntos de control 
 
-Información: Biennal de Mislata “Miquel Navarro”, 2020-Premios de Arte Público. 
 
La Sra. Luján explica que han concurrido en la convocatoria 90 obras. En la anterior 
convocatoria de Arte Público que tuvo lugar hace dos años, el número de obras a 
exhibirse en la calle fueron 10, este año se exhibirán 5 pero con mayor calidad y, 
además se exige a los ganadores que la exposición sea para 2 años. De esas cinco obras 
se elegirá una ganadora con un premio dotado de 6.000,00 euros.  
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Informa también que la comisaria del certamen  es Alba Braza Boïls, Licenciada en 
historia de Arte de la Universidad de Valencia y con mucha experiencia y trayectoria 
en otras bienales. El Jurado está integrado por Mª Bleda Megías, Laura Silvestre García  
y Sandra Moros, personas cualificadas en el ámbito de las artes visuales. La 
inauguración del certamen está previsto para el 19 de diciembre de 2020 si no hay 
cambios para las circunstancias del COVID-19. 
 
-Información: Conmemoración Día de la Infancia. 
 
La Sra. Hortelano toma la palabra e informa que para este año se tiene previsto 
construir un Árbol de Derechos en la plaza Príncipe de Asturias donde los niños y niñas 
de los centros de educación colgarán cintas con frases relacionadas con la infancia.  
 
Este viernes se tenía previsto inaugurar “caminos con niños”,  esta actividad se aplaza 
hasta que las circunstancias del COVID-19 lo premitan. 
 
 

2. Ruegos y preguntas. 
 
-Toma la palabra el Sr. Gil y solicita explicación sobre una queja de un/a ciudadano/a 
que ha solicitado una ayuda para adquisición de material para la ESO y con la custodia 
compartida el alumno/a no está empadronado en Mislata, por lo que dice que se le ha 
excluido. 
 
El Sr. Gil pregunta si se está tratando desde la Conselleria la instalación de filtros o 
purificadores de aire en la aulas de los centros de educación. 
 
Y por último el Sr. Gil comenta que en el Instituto Molí del Sol se están impartiendo las 
clases semipresenciales para cumplir los protocolos del COVID, solicita si se tiene 
constancia en los medios de comunicación y si se ha dado traslado a Conselleria para 
que adopten las medidas oportunas. 
 
El Sr. Galán  se manifiesta en el mismo sentido que el Sr. Gil respecto a los filtros o 
purificadores de aire. 
 
Solicita que la cartelería del COVID esté en en las dos lenguas oficiales de la 
Comunidad Valenciana. 
 
También solicita la instalación de tablones creativos en el municipio de libre 
disposición para los/as ciudadanos/as. 
 
La Sra. Vera realiza las siguientes preguntas:  
-Qué  actividades navideñas se realizarán este año. 
-Respecto al Protocolo e la Fundación Miquel Navarro, pregunta por el plazo de 
ejecución y el papel de las instituciones en la misma. 
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-Solicita saber si se ha reunido el Consejo Escolar desde comienzo de curso y copia de 
las actas desde junio de 2019 hasta la actualidad. 
-Solicita las actas de las Áreas Informativas de Cultura desde junio de 2019 hasta hoy. 
 
 
 
-El Sr. Arenas, responde a la Sra. Vera en cuanto a las actividades navideñas, y 
manifiesta que se tiene previsto un acto simbólico en Noche Vieja, aunque no será 
nocturno, todo irá dependiendo de la evolución del COVID-19. 
 
-Por su parte la Sra. Julián contesta al Sr. Gil diciendo que la instalación de los filtros o 
purificadores de aire en los centros escolares se hará siguiendo las recomendaciones 
de la Conselleria si es  idóneo instalarlo y con el respaldo sanitario. 
 
 
No habiendo otros asuntos, siendo las 14:25 horas, por la presidencia se levanta la 
sesión, de la que se extiende la presente acta, de todo lo cual, como secretaria, 
certifico.  


